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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

L¡JCámara de I?iputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, mediante el Ministerio de Educación, provea a la brevedad a las Escuelas
S~Ct,lndariaN° 519 Y la Primaria N° 299, las cuales funcionan en un mismo edificio -
sito en la calle José Ingenieros 8.668 de la ciudad'de Rosario -, de los elementos
d~Q~cticos,sanitarios y de mínimoconfort indispensables para el normal dictado de
cl~ses. También vería con agrado que el Ministeriode Seguridad dispusiese las
m~didas necesarias para propender al cuidadoy vigilanciade las instalaciones,como
,~sípara garantizarel ingresoy egreso de docentes.

ICTORIA RAMIREZ
Diputada Provincial

BloqueFrente¡HI/'I1aVictoria
-17 DE OCTUBRE-

FUNDAMENTOS

SEÑOR PRESIDENTE

La comunidad educativa de la Escuela Primaria "Ceferino
Namuncurá" N° 299 Y de la Escuela Secundaria N° 519 del Barrio Stella Maris de la
ciudad de Rosario, nos manifiestan su preocupación a causa de los lamentables
hechos que se vienen sucediendo repetidamente.
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Permanentes actos vandálicos y reiterados robos han deteriorado
las instalaciones, a tal punto que resulta cada día mas complejo el dictado de clases,
no sólo por la carencia de material didáctico, sino por el estado en que se encuentra lo
poco que aún queda.

Además los docentes de las instituciones, son objeto de
frecuentes sustracciones violentas de sus bienes, que se suceden en ocasión de
dirigirsea los establecimientoso al retirarsede ellos.

El deterioro edilicio es notable, algunos salones han sido
literalmentedesmantelados, fueron sustraídos los ventiladoresde techo, las estufas,
aberturas, bancos, escritorios,etc.

Los baños carecen de sanitarios, los mismos han sido
arrancados por completo,por lo tanto la situaciónsanitariaen la que se desarrollanlas
actividadeses precaria.

La grave situación,ha llegadoa las autoridades provinciales,la
propia Ministrade Educación, se hizo presente hace pocos días, con el fin de
interiorizarsedel estado en que se encuéi1tra'lainstitución.

Desde el Ministeriode Seguridad de la Provincia, recientemente
se realizaron reuniones con la comunidad educativa, para abordar la temática de la
inseguridad, ya que los reiterados hechos delictivos no cesan, poniendo en riesgo la
continuidad misma del ciclo lectivoen la institución.

Se ha propuesto la colocación de alarmas comunitarias, la
implementaciónde patrullajes especiales, para evitar los hechos delictivos,y otras
medidas que podríanatenuar los actos de vandalismoy depredación.

Sin emitirjuicioacerca de cual de ellos sería el más adecuado,
propiciamos una pronta solución para educadores y educandos, garantizando su
integridadfísicay la estructuraediliciade las institucionesmencionadas.

Por los motivos expuestos solicito a mis pares la aprobación del
presente Proyecto de Comunicación.
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